



進級おめでとう！

校庭の桜が満開です。

平成23年度がスタートしました。今年の秋山小は、2年生5名、3年生4名、4年生1名、5年生3名、6年生1名の全校児童14名です。子どもたちは、新しい学年への期待を胸一杯に膨らませて、元気に登校してくれました。

始業式では、目標をもって1年間元気に過ごすこと、本をすらすら読めるようになる



【正門脇の桜】

ことなどを子どもに話しました。これから、担任の先生と一緒にになって、自分の目標を決めてがんばってくれることでしょう。

目標を達成できるよう、職員6名で指導していきますので、本年度もどうぞよろしくお願いします。

一人一人を大切に

何よりも子どもたちが「楽しい」と口に出して言える学校でありたいと考えています。そのためには、一人一人を大切にすることだと考えます。子どものことをよく知ること、知った上でどんな指導が必要なのか見極めることが重要です。小さな学校だからこそできることがたくさんあると思います。秋山小学校のよさを最大限に生かした教育を展開していきたいと思います。1年は長いようで、短いものです。来年の3月、どんな子どもになっていてほしいのかゴールイメージを描き、計画的に指導していきたいと思います。

担任がそれぞれ変わりました。引継を行っておりますが、十分ではないかもしれません。お気づきの点がありましたら、早めに担任へ御相談ください。